

Esencia: Dulces hijos, cuando os volvéis incorporales y recordáis al Padre, este mundo está muerto para vosotros. Olvidáis vuestro cuerpo y el mundo durante ese tiempo.

Pregunta: ¿Por qué el Padre os ha dado a cada uno de vosotros hijos el tercer ojo del conocimiento?

Respuesta: A cada uno de vosotros se le ha dado el tercer ojo del conocimiento para que podáis consideraros un alma y recordéis al Padre tal como es Él y en la forma que es. Sin embargo, vuestro tercer ojo solo funcionará cuando mantengáis vuestro intelecto absorto en yoga con precisión. Esto significa que cuando tenéis amor verdadero por el único Padre, no estáis atrapados en el nombre o la forma de nadie. Hijos, Maya crea obstáculos en que tengáis amor por Baba, y en esto entonces sois engañados.

Canción: Vivir en Tu camino y morir en Tu camino.

Om shanti. Excepto vosotros, hijos Brahmins, nadie entiende el significado de esta canción. Quienes crean los Vedas y escrituras, etc., son incapaces de entender el significado de nada de lo que estudian. Por eso el Padre dice: Yo explico la esencia de todos los Vedas y escrituras mediante la boca de Brahma. La gente también es incapaz de entender el significado que hay detrás de estas canciones. Solo el Padre os explica el verdadero significado. Cuando un alma deja su cuerpo, se rompen totalmente todas sus relaciones actuales con el mundo. La canción dice: “Considérate que eres un alma, hazte incorporal y recuerda al Padre.” Por lo tanto, este mundo está muerto para vosotros. Este cuerpo está de pie sobre esta tierra. Cuando un alma deja su cuerpo, el mundo humano no existe para esa alma en ese momento; el alma queda desnuda. Después, cuando entra en otro cuerpo, empieza a representar ese *papel*, después de lo cual, deja ese cuerpo y entra en otro. No regresa al gran elemento de luz; vuela hacia otro cuerpo. Tiene que interpretar su *papel* bajo el elemento de este cielo. No puede regresar a la región suprema. Cuando un alma deja su cuerpo, ya no tiene ninguna atadura del karma con el cuerpo que ha dejado, ni tampoco hay atadura del karma con el cuerpo en el que tiene que entrar, porque el alma es distinta del cuerpo. Cuando toma su siguiente cuerpo, sus ataduras del karma comienzan de nuevo. Ningún otro ser humano sabe estas cosas, excepto vosotros. El Padre ha explicado que todos ellos son completamente insensatos. Sin embargo, ellos no piensan que lo sean; se consideran muy sabios y continúan dándose unos a otros *premios de la paz*. Vosotros, joyas del clan Brahmin, podéis explicar esto con mucha claridad. Ellos no saben qué significa la *paz*. Algunos van a aquellos que son llamados grandes almas y les preguntan cómo pueden lograr la paz en la mente. Les preguntan cómo puede haber paz en el *mundo*. No preguntan cómo puede haber paz en el mundo incorporal. Esa es la tierra de la paz de todos modos. Vosotras almas residís en vuestra tierra de la paz. Esas personas piden paz de la mente, pero no entienden cómo se puede lograr la paz. La tierra de la paz es vuestro hogar. ¿Cómo puede haber paz aquí? Sí, hay paz, felicidad y prosperidad en la edad de oro; lo hay todo y el Padre lo establece. Aquí, hay mucha intranquilidad. Hijos, ahora solo vosotros entendéis todo esto. La paz, la felicidad y la prosperidad solo existieron en Bharat. Esa herencia había sido dada por el Padre, y Ravan después os dio esta herencia de infelicidad, intranquilidad y pobreza. Hijos, el Padre ilimitado se sienta aquí y os explica todas estas cosas. El Padre es Aquel que reside en la morada suprema. Él es *todo conocedor*. Él nos da nuestra herencia de la tierra de la felicidad. Él nos está explicando a nosotras las almas. Vosotros entendéis que son las almas las que tienen *conocimiento*. A Él se Le llama el Océano del Conocimiento. Ese Océano del Conocimiento os está enseñando la *historia y geografía del mundo* a

través de este cuerpo. El *mundo* tiene que tener fijada una duración de tiempo. El *mundo* siempre existe de todos modos. Solo que se le llama el mundo nuevo y el mundo viejo. Los seres humanos ni siquiera saben cuánto tiempo lleva para que el *mundo nuevo* cambie y se haga *viejo*. Hijos, entendéis que la edad de oro sin duda tiene que venir después de la edad de hierro y que el Padre, por consiguiente, tiene que venir en la confluencia de la edad de hierro y la edad de oro. También entendéis que el Padre Supremo, el Alma Suprema, establece el mundo nuevo a través de Brahma y que Él luego inspirará la destrucción a través de Shankar. El cuadro del Trimurti explica que la creación, la destrucción y el mantenimiento tienen lugar mediante esos tres. Este es un asunto *común* y aun así, vosotros hijos olvidáis estas cosas. De lo contrario, experimentaríais mucha felicidad. Deberíais tener un recuerdo constante. Baba ahora nos está haciendo dignos de ir al mundo nuevo. Solo la gente de Bharat, nadie más, se hace digna de eso. Sí, los que se han *convertido* a otras religiones también vendrán. Una vez más se volverán a *convertir* a esta religión, lo mismo que vosotros os habíais convertido antes a otras religiones. Tenéis todo este *conocimiento* en vuestros intelectos. Por tanto, tenéis que explicarles a los seres humanos que este mundo viejo ahora está a punto de cambiar. Sin duda tiene que suceder la Guerra del Mahabharat. Baba viene en este tiempo para enseñaros Raja Yoga. Los que estudian Raja Yoga ahora son los que irán al mundo nuevo. Podéis explicarles a todos que Dios es el Más Elevado en lo Alto y que después están Brahma, Vishnu y Shankar. Luego, aquí abajo, en este plano humano, Jagadamba y Jagadpita son los principales. El Padre viene aquí y entra en este cuerpo de Brahma. Prajapita Brahma existe aquí. El establecimiento tiene que suceder aquí a través de Brahma. No tiene lugar en la región sutil; sucede aquí. Este se hace sutil, de ser tosco (corporal). Ellos estudian Raja Yoga y de esa forma se convierten en la forma dual de Vishnu. Tenéis que entender la *historia* y *geografía* del *mundo*. Solo vosotros, seres humanos, podéis entender esto. Solo el Amo del *mundo* puede explicar la *historia* y *geografía* del *mundo*. Ese, que es *todo conocedor*, está más allá del nacimiento y el renacimiento. Este *conocimiento* no está en el intelecto de nadie más. Vuestro intelecto debe embeber el poder de discernir. Tenéis que sentir su pulso en lo que se refiere a si algo permanece en su intelecto o no. Había un herborista muy famoso llamado Ajmal Khan. Se dice que era capaz de diagnosticar la enfermedad de cualquiera simplemente mirando a la persona. Hijos, vosotros tenéis que entender si alguien es digno o no. Hijos, el Padre os ha dado a cada uno el tercer ojo del conocimiento mediante el cual os consideráis almas y recordáis al Padre tal como es Él y en la forma que es. No obstante, solo pueden hacer esto quienes mantienen su intelecto absorto en yoga con precisión. Cuanto más amor tenga vuestro intelecto por el Padre, más podréis entender esto. No todos vosotros sois así. Algunos de vosotros os atrapáis en el nombre y la forma de unos y otros. El Padre dice: Vuestro amor debe ser solo por Mí. Maya es tal que os impide tener ese amor. Cuando Maya ve que sus clientes la están dejando, ella los agarra por su nariz o sus orejas. Después, cuando esa alma ha sido engañada, se da cuenta cómo fue engañada por Maya. Sería incapaz de conquistar a Maya o el mundo. Sería incapaz de reivindicar una posición elevada. Es esto lo que requiere empeño. El shrimat dice: Recordadme solo a Mí, de manera que vuestro intelecto impuro se haga puro. Sin embargo, esto es lo que algunos de vosotros encontráis muy difícil de hacer. Aquí solo hay una *asignatura*: Alfa y beta, ¡eso es todo! ¿Ni siquiera sois capaces de recordar solo dos palabras? Baba dice: “Recordad a Alfa”, pero vosotros hijos todavía recordáis vuestro cuerpo y el cuerpo de otros. Baba dice: Mientras veis un cuerpo, debéis recordarme a Mí. Cada una de vosotras almas ahora habéis recibido un tercer ojo para poder verme y comprenderme. Haced uso de esto. ¡Utilizad vuestro tercer ojo! También sois los que pueden ver los tres aspectos del tiempo, pero todos vosotros sois diferente cada uno en ser capaz de ver los tres aspectos del tiempo. No es difícil embeber este *conocimiento*. Algunos entienden este conocimiento con mucha claridad pero les falta el poder del yoga; carecen de la conciencia del alma. Se enfadan y

continúan cayendo incluso por asuntos triviales. Se levantan y después caen otra vez. Hoy se ponen de pie; mañana, caen de nuevo. La conciencia de cuerpo es lo principal, pero después también se quedan atrapados en los demás vicios: avaricia, apego, etc. También le tienen apego a su propio cuerpo. Vosotras madres tenéis mucho apego. El Padre ahora os está liberando de eso. Ahora habéis encontrado al Padre ilimitado, y entonces ¿por qué tenéis apego todavía? En ese momento vuestra cara, vuestra manera de hablar y todo lo demás de vosotras se vuelven como de un mono. El Padre dice: ¡Conquistad el apego! ¡Constantemente recordadme a Mí! Hay una enorme carga de karma negativo sobre vuestra cabeza. ¿Cómo vais a eliminar eso? Sin embargo, Maya es tal que ella incluso impide que tengáis recuerdo. No importa cuánto os golpeéis vuestra cabeza, ella hace que vuestro intelecto se disperse repetidas veces. Lo intentáis muy duro y continuáis cantando la alabanza del Baba *más amado*: “Baba, estamos a punto de ir a Ti”. Sin embargo, mientras avanzáis, os olvidáis y vuestro intelecto va en otras direcciones. Este, que reivindica el primer *número*, también pone empeño. Hijos, deberíais retener en vuestro intelecto que sois *estudiantes* de Dios, el Padre. En el Gita está escrito: Dios habla: Yo os convierto en reyes de reyes. Simplemente se reemplazó el nombre de Shiva por el nombre de Shri Krishna. De hecho, el aniversario de Shiv Baba se debería celebrar en el mundo entero. Shiv Baba se convierte en el *Guía* de todos y los libera del pesar. Todos aceptan que Dios es el *Liberador* y el *Guía*, que Él es el Padre, el Purificador de todos. Él es Quien lleva a todos a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Entonces, ¿por qué no se habría de celebrar Su aniversario? La gente de Bharat no lo celebra. Por eso, Bharat ha llegado a un estado tan malo. Todos van a morir en circunstancias muy desagradables. Se están fabricando tales *bombas* con un tipo de *gas* que matará a todos en el instante en que exploten. Será como si se les diera *cloroformo*. Tienen que crear esas cosas; para ellos es *imposible* parar. Aquello que sucedió en el ciclo anterior ahora está a punto de *repetirse*. El mundo viejo fue destruido por esos misiles y también por *catástrofes naturales* y lo mismo sucederá ahora también. De acuerdo al *plan del drama*, cuando sea el momento para la destrucción, sin duda sucederá. De acuerdo al *drama*, la destrucción definitivamente tendrá lugar. Aquí fluirán ríos de sangre. En el tiempo de una *guerra civil*, las personas se matan unas a otras. Solo unos pocos de vosotros entendéis que este mundo tiene que cambiar; estáis yendo a la tierra de la felicidad, y así deberíais tener constantemente la dicha suprasensorial de este conocimiento. Cuanto más permanecáis en el recuerdo, más aumentará vuestra felicidad y conquistaréis vuestro apego a esos cuerpos sucios. El Padre simplemente dice: Recordad a Alfa y el reino es vuestro. Reivindicáis vuestro reino en un *segundo*. Cuando un emperador tiene un hijo, su hijo después se convierte en el emperador. Por tanto, el Padre dice: Continúa recordándome a Mí y recordad el ciclo y os convertiréis en los gobernadores del globo. Se ha recordado que la liberación en la vida se puede reivindicar en un *segundo*. Podéis cambiar de un *mendigo* a un *príncipe* en un *segundo*. Esto es algo muy bueno. Por lo tanto, deberíais seguir el shrimat con precisión. Tomad consejo a cada paso. El Padre explica: Mis dulces hijos, convertíos en *depositarios*, de manera que se pueda eliminar vuestro apego. Sin embargo, ¡convertirse en un *depositario* no es como ir a la casa de vuestra tía! Este mismo se convirtió en un *depositario* y también os convierte a vosotros hijos en *depositarios*. ¿Toma este algo para sí mismo? Él dice: convertíos en *depositarios* y cuidad de todo. Al convertirlos en un *depositario* se elimina todo vuestro apego. Ya que decís que todo os lo ha dado Dios, ¿por qué os enfermáis cuando hay alguna pérdida o cuando alguien muere? Cuando recibís algo, os ponéis felices. Puesto que decís que Dios os lo ha dado todo, ¿por qué lloráis cuando alguien muere? No obstante, Maya no es menos. ¡Esto no es como ir a la casa de vuestra tía! El Padre dice: Me habéis clamado: “Ya no quiero vivir más en este mundo impuro. ¡Llévame al mundo puro! ¡Llévame de regreso Contigo!” Sin embargo, ninguno de vosotros entendió el

significado de esto. Cuando viene el Purificador, vuestro cuerpo, desde luego, sin duda tiene que morir. Solo entonces Él puede llevaros a vosotras almas de regreso con Él. Por lo tanto, vuestro intelecto debería tener mucho amor por tal Padre. Debería haber *amor* solo por el Único. Él es el Único a quien deberíais recordar. Vendrán a vosotros las tormentas de Maya, pero no debéis realizar ninguna acción errónea con vuestros órganos físicos; eso está en contra de la ley. El Padre dice: Cuando Yo vengo, tomo el soporte del cuerpo de este. Este cuerpo es de este, pero es al Padre a quien tenéis que recordar. Sabéis que Brahma es Baba y que Shiva también es Baba. A Vishnu y a Shankar no se les llama Baba. Shiva es el Padre incorporal y Prajapita Brahma es el padre corporal. Ahora estáis reivindicando vuestra herencia del Padre incorporal mediante este corporal. Ese Dada (el Abuelo), entra en este. Así es como reivindicáis vuestra herencia del Abuelo, a través de este padre. Dada, el Abuelo, es incorporal y este padre es corporal. Este es un aspecto nuevo *maravilloso*. Ellos muestran el Trimurti pero no comprenden nada. Han quitado a Shiva y han hecho que desaparezca. El Padre explica tales aspectos hermosos, y así deberíais tener tal felicidad de que sois Sus *estudiantes*. Baba es vuestro Padre, *Profesor* y Satguru. Ahora estáis escuchando al Padre ilimitado que os cuenta la *historia y geografía del mundo*. Después tenéis que hablarles a otros sobre este ciclo de 5000 años. La *historia y geografía del mundo* también se deben explicar a los *estudiantes universitarios*. ¿Qué es la escalera de 84 nacimientos? Tenéis que explicar la escalera de 84 nacimientos a la gente y cómo Bharat asciende y cómo Bharat desciende. Bharat se convierte en el paraíso en un *segundo* y después, en el transcurso de vuestros 84 nacimientos, Bharat se convierte en el infierno. Estos temas son muy fáciles de entender. ¿Cómo se convirtió Bharat en la *edad de hierro* desde la *edad de oro*? Esto es lo que tenéis que explicarle a la gente de Bharat. También debéis explicarles a los *profesores*. Ellos tienen un *conocimiento* mundano, mientras que este es un *conocimiento* espiritual. Los seres humanos dan ese conocimiento; *Dios*, el *Padre*, da este conocimiento. Él es la Semilla del árbol del mundo humano y así el *conocimiento* que Él tiene será el del mundo humano. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a vosotros hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Conquistad completamente vuestro apego a los cuerpos sucios y permaneced en la dicha suprasensorial de este conocimiento. Vuestro intelecto debe recordar que este mundo se está transformando y que estáis a punto de ir a vuestra tierra de la felicidad.
2. Convertíos en un *depositario* y cuidad de todo. Poned fin a todo el apego y tened amor verdadero por el único Padre. No realicéis ninguna acción errónea con vuestros órganos físicos.

Bendición: Que elevéis a otros y creéis vuestro retrato más elevado, como el Padre Brahma.

Hijos, cada uno de vosotros ha creado un retrato de vuestro destino con vuestra conciencia elevada y karma elevado. Ahora, queda el *último toque* para la finalización y para hacerse los más elevados, como el Padre Brahma. Para esto, sed el que eleva a los demás, es decir, permaneced libres constantemente de cualquier motivo egoísta. En cada situación, en cada tarea, en cada grupo de cooperación, hasta el punto que permanezcáis altruistas, conforme a eso seréis capaces de elevar a otros. Entonces os experimentaréis constantemente plenos. Permaneceréis constantemente estables en el estado de una personificación del logro. Entonces no tendréis que tomar nada para vosotros.

Eslogan: Al convertiros en un renunciante completo, desarrollaréis la virtud de la facilidad y la tolerancia.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Constantemente podéis hacer el servicio de dar sakaash: esto no es una cuestión de salud o tiempo. Podéis estar ocupados en hacer este servicio ilimitado día y noche. Visteis al Padre Brahma: incluso durante la noche, él estaría despierto y haciendo el servicio de dar sakaash ilimitado. Seguid al Padre de la misma forma. Hijos, cuando deis sakaash a lo ilimitado (a todos), los que estén cerca continuarán tomando ese sakaash *automáticamente*. Dando este sakaash ilimitado, la atmósfera se creará *automáticamente*.